

ACTUALIDAD

Dos trabajadores de **Ecopetrol** ingresan con quemaduras a la Clínica Reina Lucía

Dos trabajadores de **Ecopetrol** ingresaron a la Clínica Reina Lucía con quemaduras de segundo grado en el rostro. Ambos están estables y bajo observación médica.



CLINICA REINA LUCÍA
COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El día de hoy, Jueves 03 de octubre de 2024. Ingresan a nuestra institución a la 1:30 pm, 2 pacientes masculinos provenientes de refinería Ecopetrol, por quemaduras de grado II superficiales en cara, posterior a contacto con fuego.

Fueron valorados por el servicio de Cirugía plástica, quien indica manejo de las mismas.

Actualmente se encuentran bajo observación, los pacientes están hemodinámicamente estables y fuera de peligro.

Atentamente.

José Luis Rincón Campos
Coordinación Médica



En la tarde del jueves 3 de octubre, la Clínica Reina Lucía recibió a dos pacientes masculinos provenientes de la refinería de **Ecopetrol**, quienes presentaron quemaduras superficiales de segundo grado en el rostro tras haber tenido contacto con fuego. La institución emitió un comunicado de prensa para informar sobre el estado de salud de los involucrados y las medidas que se están tomando para su tratamiento.

Los pacientes fueron evaluados por el servicio de cirugía plástica de la clínica, que ha indicado el manejo adecuado de las lesiones. Según el informe médico, ambos se encuentran estables y fuera de peligro, lo que genera un alivio tanto en el entorno familiar como en la comunidad.

A pesar de la naturaleza de las quemaduras, los médicos han afirmado que no hay necesidad inmediata de realizar intervenciones quirúrgicas. Sin embargo, la clínica continuará monitoreando su evolución para determinar si se requiere atención adicional. Este seguimiento es crucial, ya que las quemaduras de segundo grado pueden tener complicaciones si no son tratadas adecuadamente.

La Clínica Reina Lucía se ha comprometido a mantener informada a la opinión pública sobre el progreso de los pacientes. La administración del centro médico ha destacado la importancia de la atención oportuna y profesional en casos de lesiones por quemaduras, asegurando que se están tomando todas las precauciones necesarias.

Por su parte, **Ecopetrol** ha expresado su preocupación por el bienestar de los trabajadores afectados y está colaborando con las autoridades pertinentes para investigar las circunstancias del incidente. La compañía ha reiterado su compromiso con la seguridad y salud de sus empleados.

ADVERTISEMENT
[bsa_pro_ad_space id=1]

ULTIMAS LO MAS VISTO
VIDEOS



JUDICIAL / 5 mins ago
Familia de joven asesinado exige retractación por declaraciones de la Policía



JUDICIAL / 2 horas ago
Joven de 17 años es asesinado en la vía Barrancabermeja - Bucaramanga



ACTUALIDAD / 3 horas ago
Policía responde tras la instalación de pasacalles de advertencia en comuna 5



#ENLACENOTICIAS

CLÍNICA EMITE COMUNICADO SOBRE INGRESO DE PACIENTES CON QUEMADURAS

Ver en  YouTube

RELATED TOPICS: #CIRUGÍA PLÁSTICA #CLÍNICA REINA LUCÍA #ECOPETROL #ESTADO DE SALUD
#INCIDENTES LABORALES #PACIENTES #QUEMADURAS #SEGURIDAD

YOU MAY LIKE



Joven de 17 años es asesinado en la vía Barrancabermeja – Bucaramanga



Atentado sicarial en Las Américas: dos jóvenes huyen de sus atacantes



Emergencia en Refinería de Barrancabermeja deja dos trabajadores heridos



Puerto Wilches impulsa el desarrollo vial y el ecoturismo para atraer visitantes



Golpe al frente 12 de las Farc: incautan material bélico y estupefacientes en Barrancabermeja



Madre y dos hijos heridos en ataque armado en Barrancabermeja

ENLACE
TELEVISIÓN